

Père recevait, en audience privée, sept Franciscaines Missionnaires de Marie. Elles lui furent présentées par son Eminence le Cardinal Ferrata. Ces religieuses vont remplacer les sept Franciscaines massacrées par les Chinois en 1900. Le Pape leur dit avec bonté : « Vous allez remplacer vos sœurs martyres.... Il n'y a que la foi catholique capable d'inspirer à des femmes le courage d'aller remplacer des martyrs et de tomber comme elles sur le champ d'honneur. Sans doute, vos familles sont désolées de votre départ, mais Dieu les récompensera de leur sacrifice. » A la fin de l'audience, le Vicaire de Jésus-Christ, en congédiant les courageuses missionnaires, leur dit encore : « Courage, courage, allez en Chine, allez au martyre ! »

Le 2 juin, les religieuses quittèrent Rome et se rendirent à Marseille. C'est là que la cérémonie du départ eut lieu le 15 juin.

Nouveaux évêques.— Le 9 juin, Léon XIII a tenu un consistoire public pour donner le chapeau de cardinal aux Eminents Puzyna, Skyrbensky et Martinelli, ancien délégué apostolique aux Etats-Unis. En même temps, Sa Sainteté pourvut de titulaires de nombreux sièges épiscopaux. Parmi les nouveaux évêques se trouvent trois franciscains.

Congrès marial.— Par un bref du 10 juin, le Souverain Pontife approuve et encourage chaleureusement le congrès qui doit se tenir du 18 au 21 août à Fribourg, en Suisse. Le but de ce congrès est d'étudier les prérogatives et les gloires de Marie et de chercher les moyens de promouvoir le culte de celle que *toutes les générations doivent appeler bienheureuse*. L'Ordre de saint François, dont la Vierge Immaculée est la Patronne principale, est heureux de tous ces témoignages de filiale vénération offerte à notre Divine Mère, et s'y associe pleinement.

Primat de Serbie.— Mgr Milinovic, de l'Ordre des Frères Mineurs, archevêque d'Antivari (Monténégro), a obtenu du Saint-Siège la confirmation et la reconnaissance officielle de ses droits au titre de *primat de Serbie*. Le Souverain Pontife a voulu, en outre, donner au prélat franciscain une marque de sa haute estime, en lui faisant cadeau d'une magnifique croix pectorale : « Je la donne au primat de Serbie, a dit Léon XIII, et vous la porterez comme *primat de Serbie*. » Le Pape lui remit, en même temps, le Bref reconnaissant ce titre, disputé par quelques-uns et nié par d'autres. La décision pontificale a ainsi rendu son lustre à cette antique Eglise, qui porte le flambeau de la foi aux frontières mêmes de l'Islam.



inhumé dans
caine. Quel
Paris ! Un r

Florence
guère aux Te
ait au moins
tien serait bi
quent pas à 1
de m'envoyer
elles seraient

Marseille
ciscaines Mi
religieuses. L
de Marseille.
des Francisc
vierges du te
leur patrie, se
taines. Il rap
naires de Mar

Que Dieu
rage de la Mè

Société in
du tombeau d
société interna
tions et aussi e
étrange, puisq
Parmi les men